
FEVEREIRO/2023 

No dia oito do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às 

oito horas e trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de 

Porto Barreiro – Paraná, reuniram-se os membros do Conselho de 

Administração do Instituto de Previdência de Porto Barreiro – 

PORTOBARREIROPREV inicialmente a presidente Andrea Wolff Lago 

saudou os presentes e iniciou a reunião. Ficou definido pelos conselheiros 

que o saldo da taxa de administração ficará na conta para uso das atividades 

administrativas do fundo, inclusive para o Seminário que será realizado no 

dia vinte e três de junho do ano de dois mil e vinte e três, sendo que o saldo 

em dezembro de dois mil e vinte e dois era de R$ 74.095,72 (setenta e 

quatro mil noventa e cinco reais e setenta e dois centavos). Informou aos 

conselheiros sobre as três novas aposentadorias que entraram em vigor 

desde o dia primeiro de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três: Srs. Rita 

de Cassia Volfe Durat, Analvina Antunes Baldin e Beatriz Fatima 

Einsifeld. Esclareceu que o Cálculo Atuarial 2023 está em andamento na 

fase da licitação. Reforçou o assunto da necessidade da nova certificação 

que é uma exigência para os gestores de previdência, membros da equipe 

gestora, conselheiros titulares e membros do comitê de investimentos até 

maio do ano de dois mil e vinte e três. Foram apresentados os saldos dos 

meses de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois R$ 8.205.742,10 (oito 

milhões duzentos e cinco mil setecentos e quarenta e dois reais e dez 

centavos) e janeiro do ano de dois mil e vinte e três R$ 8.367.952,73 (oito 

milhões trezentos e sessenta e sete mil novecentos e cinquenta e dois reais e 

setenta e três centavos) e os resultados das aplicações do Instituto. 

Anunciou aos conselheiros a aprovação das prestações de contas PCA do 

Tribunal de Contas do Paraná TCE/PR dos anos de 2021 e 2022. 

Comunicou que a CRP Certificado de Regularidade Previdenciário do 

Município foi renovada até julho do ano de dois mil e vinte e três, mediante 

entrega e regularidade de todas as obrigações. Ninguém querendo o uso da 



palavra a presidente já deixa agendado conforme calendário a próxima 

reunião para oito de março do ano de dois mil e vinte e três. Sem mais eu 

Andrea Wolff Lago lavro esta ata na presença dos demais. 



MARÇO/2023 

No dia oito do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, às oito 

horas e trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de Porto 

Barreiro – Paraná, reuniram-se os membros do Conselho de Administração 

do Instituto de Previdência de Porto Barreiro – PORTOBARREIROPREV 

inicialmente a presidente Andrea Wolff Lago saudou os presentes e iniciou 

a reunião. Informou aos conselheiros sobre as duas novas aposentadorias 

que entram em vigor no mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três. 

Srs. Rita de Cassia Volfe Durat e Analvina Antunes Baldin. Esclareceu que 

iniciou-se o Cálculo Atuarial 2023 pela empresa Logica Assessoria e 

Consultoria. Reforçou o assunto da necessidade da nova certificação que é 

uma exigência para os gestores de previdência, membros da equipe gestora, 

conselheiros, titulares e membros do comitê de investimentos até maio do 

ano de dois mil e vinte e três. Foram apresentados os saldos dos meses de 

fevereiro do ano de dois mil e vinte e três R$ 8.683.544,47 (oito milhões 

seiscentos e oitenta e três mil e quinhentos e quarenta e quatro reais e 

quarenta e sete centavos) e os resultados das aplicações do Instituto. 

Comunicou que a CRP Certificado de Regularidade Previdenciária do 

Município foi renovada até julho do ano de dois mil e vinte e três, mediante 

entrega a regularidade de todas as obrigações. Ninguém querendo o uso da 

palavra a presidente já deixa agendado conforme calendário a próxima 

reunião para o dia dez de abril do ano de dois mil e vinte e três, sem mais 

eu Andrea Wolff Lago lavro esta ata na presença dos demais. 



ABRIL/2023 

No dia dez do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às oito 

horas e trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de Porto 

Barreiro – Paraná, reuniram-se os membros do Conselho de Administração 

do Instituto de Previdência de Porto Barreiro – PORTOBARREIROPREV 

inicialmente a presidente Andrea Wolff Lago saudou os presentes e iniciou 

a reunião. Apresentou o Cálculo Atuarial 2023 que foi elaborado pela 

empresa Logica Assessoria e Consultoria. Reforçou o assunto da 

necessidade da nova certificação que é uma exigência para os gestores de 

previdência, membros da equipe gestora, conselheiros titulares e membros 

do comitê de investimentos até maio do ano de dois mil e vinte e três. 

Foram apresentados os saldos dos meses de março do ano de dois mil e 

vinte e três R$ 8.975.606,08 (oito milhões, novecentos e setenta e cinco 

mil, seiscentos e seis reais e oito centavos) e os resultados das aplicações 

do Instituto. Comunicou que a CRP Certificado de Regularidade 

Previdenciária do Município foi renovada até julho do ano de dois mil e 

vinte e três, mediante entrega e regularidade de todas as obrigações e a 

PCA Prestação de Contas Anual foi entregue no dia vinte e dois de março 

do ano de dois mil e vinte e três. Ninguém querendo o uso da palavra a 

presidente já deixa agendado conforme calendário a próxima reunião para o 

diz dez de maio do ano de dois mil e vinte e três. Sem mais eu Andrea 

Wolff Lago lavro esta ata na presença dos demais. 



MAIO/2023 

No dia dez do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às oito 

horas e trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de Porto 

Barreiro – Paraná, reuniram-se os membros do Conselho de Administração 

do Instituto de Previdência de Porto Barreiro – PORTOBARREIROPREV 

inicialmente a presidente Andrea Wolff Lago saudou os presentes e iniciou 

a reunião. Informou aos conselheiros sobre as duas novas aposentadorias: 

Sras. Terezinha de Lima Moritz e Carmem Janice Reveliau. Reforçou o 

assunto da necessidade da nova certificação que é uma exigência para os 

gestores de previdência, membros da equipe gestora, conselheiros titulares 

e membros do comitê de investimentos. Foram apresentados os saldos do 

mês de abril do ano de dois mil e vinte e três R$ 9.261.706,10 (nove 

milhões, duzentos e sessenta e um mil, setecentos e seis reais e dez 

centavos) e os resultados das aplicações do Instituto. Comunicou que a 

CRP Certificado de Regularidade Previdenciária do Município foi 

renovada até julho do ano de dois mil e vinte e três, mediante entrega e 

regularidade de todas as obrigações. Ninguém querendo o uso da palavra a 

presidente já deixa agendado conforme calendário a próxima reunião para o 

dia sete de junho do ano de dois mil e vinte e três. Sem mais eu Andrea 

Wolff Lago lavro esta ata na presença dos demais. 



JUNHO/2023 

No dia sete do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, às oito 

horas e trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de Porto 

Barreiro – Paraná, reuniram-se os membros do Conselho de Administração 

do Instituto de Previdência de Porto Barreiro – PORTOBARREIROPREV 

inicialmente a presidente Andrea Wolff Lago saudou os presentes e iniciou 

a reunião. Reforçou o assunto da necessidade da nova certificação que é 

uma exigência para os gestores de previdência, membros da equipe gestora, 

conselheiros titulares e membros do comitê de investimentos. Foram 

apresentados os saldos do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três R$ 

9.625.014,64 (nove milhões, seiscentos e vinte e cinco mil e quatorze reais 

e sessenta e quatro centavos) e os resultados das aplicações do Instituto. 

Comunicou que a CRP Certificado de Regularidade Previdenciária do 

Município foi renovada até julho do ano de dois mil e vinte e três, mediante 

entrega e regularidade de todas as obrigações. Ninguém querendo o uso da 

palavra a presidente já deixa agendado conforme calendário a próxima 

reunião para o dia dez de julho do ano de dois mil e vinte e três. Sem mais 

eu Andrea Wolff Lago lavro esta ata na presença dos demais. 



JULHO/2023 

No dia dez do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às oito 

horas e trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de Porto 

Barreiro – Paraná, reuniram-se os membros do Conselho de Administração 

do Instituto de Previdência de Porto Barreiro – PORTOBARREIROPREV 

inicialmente a presidente Andrea Wolff Lago saudou os presentes e iniciou 

a reunião. Reforçou o assunto da necessidade da nova certificação que é 

uma exigência para os gestores de previdência, membros da equipe gestora, 

conselheiros titulares e membros do comitê de Investimentos. Foram 

apresentados os saldos do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três R$ 

10.040.081,32 (dez milhões, quarenta mil, oitenta e um reais e trinta e dois 

centavos) e os resultados das aplicações do Instituto. Comunicou que a 

CRP Certificado de Regularidade Previdenciária do Município foi 

renovada até julho do ano de dois mil e vinte e três, mediante entrega e 

regularidade de todas as obrigações. Ninguém querendo o uso da palavra a 

presidente já deixa agendado conforme calendário a próxima reunião para o 

dia nove de agosto do ano de dois mil e vinte e três. Sem mais eu Andrea 

Wolff Lago lavro esta ata na presença dos demais. 



AGOSTO/2023 

No dia nove do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às oito 

horas e trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de Porto 

Barreiro – Paraná, reuniram-se os membros do Conselho de Administração 

do Instituto de Previdência de Porto Barreiro – PORTOBARREIROPREV 

inicialmente a presidente Andrea Wolff Lago saudou os presentes e iniciou 

a reunião. Informou aos conselheiros sobre duas novas aposentadorias: 

Marlei Terezinha Raimundi e Armelinda Trombim Scariot. Pediu 

autorização para fazer convênio com os bancos: Sicredi, Banco do Brasil e 

Caixa Econômica Federal para a realização de empréstimos consignados 

aos aposentados. Reforçou o assunto da necessidade da nova certificação 

que é uma exigência para os gestores de previdência, membros da equipe 

gestora, conselheiros titulares e membros do comitê de investimentos. 

Foram apresentados os saldos do mês de junho do ano de dois mil e vinte e 

três R$ 10.362.733,30 (dez milhões, trezentos e sessenta e dois mil, 

setecentos e trinta e três reais e trinta centavos) e os resultados das 

aplicações do Instituto. Comunicou que a CRP Certificado de Regularidade 

Previdenciária do Município foi renovada até janeiro do ano de dois mil e 

vinte e quatro, mediante entrega e regularidade de todas as obrigações. 

Ninguém querendo o uso da palavra a presidente já deixa agendado 

conforme calendário a próxima reunião para o dia onze de setembro do ano 

de dois mil e vinte e três. Sem mais eu Andrea Wolff Lago lavro esta ata na 

presença dos demais. 



SETEMBRO/2023 

No dia onze do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às 

oito horas e trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de 

Porto Barreiro – Paraná, reuniram-se os membros do Conselho de 

Administração do Instituto de Previdência de Porto Barreiro – 

PORTOBARREIROPREV inicialmente a presidente Andrea Wolff Lago 

saudou os presentes e iniciou a reunião. Reforçou o assunto da necessidade 

da nova certificação que é uma exigência para os gestores de previdência, 

membros da equipe gestora, conselheiros titulares e membros do comitê de 

Investimentos. Foram apresentados os saldos do mês de agosto do ano de 

dois mil e vinte e três R$ 10.545.933,51 (dez milhões, quinhentos e 

quarenta e cinco mil, novecentos e trinta e três reais e cinquenta e um 

centavos) e os resultados das aplicações do Instituto. Comunicou que a 

CRP Certificado de Regularidade Previdenciária do Município foi 

renovada até janeiro do ano de dois mil e vinte e quatro, mediante entrega e 

regularidade de todas as obrigações. Ninguém querendo o uso da palavra a 

presidente já deixa agendado conforme calendário a próxima reunião para o 

dia onze de outubro do ano de dois mil e vinte e três. Sem mais eu Andrea 

Wolff Lago lavro esta ata na presença dos demais. 



OUTUBRO/2023 

No dia onze do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, às oito horas e 

trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de Porto Barreiro – Paraná, 

reuniram-se os membros do Conselho de Administração do Instituto de Previdência de 

Porto Barreiro – PORTOBARREIROPREV inicialmente a presidente Andrea Wolff 

Lago saudou os presentes e iniciou a reunião. Inicialmente a presidente apresentou ao 

conselho proposta de preço de um curso online para os conselheiros que não puderam 

fazer o curso de preparação para as novas certificações no ano passado este curso será 

no modo EAD e terá carga horário de 12 horas, o conselho aprovou e autorizou tendo 

em vista que o prazo para os mesmos realizar a prova de certificação finda no mês de 

dezembro. Outro assunto foi a compra de camisetas do RPPS para os conselheiros 

sendo que o conselho aprovou, foi apresentado ao conselho também o projeto de lei que 

trata da Jeton uma gratificação paga aos conselheiros que participarem das reuniões e 

que tiveram a certificação como forma de incentivo e valorização dos servidores que 

prestam serviços ao instituto sendo aprovado. A presidente comunicou que os 

conselheiros que não estiverem dispostos a fazer a certificação irão ser substituídos, 

pois a lei prevê que todos os conselheiros devem ter a certificação pelo instituto 

TOTUM, e para finalizar pediu ao conselho autorização para que a contadora cedida 

Suelin Daiana Ribeiro esteja realizando sua carga horaria nas dependências da câmara 

municipal tendo em vista que a sala disponibilizada ao RPPS esta sendo ocupada pela 

presidente que também realiza atividades administrativas no instituto, e que caso seja 

necessário a mesma deve comparecer quando solidada. Foram apresentados os saldos do 

mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três R$ 10.774.162,42 (dez milhões 

setecentos e setenta e quatro mil cento e sessenta e dois reais e quarenta e dois 

centavos). Ninguém querendo o uso da palavra a presidente já deixa agendado conforme 

calendário a próxima reunião para o dia oito de novembro do ano de dois mil e vinte e 

três. Sem mais eu Andrea Wolff Lago lavro esta ata na presença dos demais. 



NOVEMBRO/2023 

No dia oito do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, às 

oito horas e trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de 

Porto Barreiro – Paraná, reuniram-se os membros do Conselho de 

Administração do Instituto de Previdência de Porto Barreiro – 

PORTOBARREIROPREV inicialmente a presidente Andrea Wolff Lago 

saudou os presentes e iniciou a reunião, falou do engajamento dos 

conselheiros no curso de preparação para a certificação, que no dia 05 de 

dezembro 2023 será realizada a reunião mensal do conselho e também uma 

homenagem aos aposentados do instituto que tanto se doaram a este 

município na oportunidade será entregue uma placa em homenagem, qual 

solicita a autorização do conselho para a compra sendo que todos os 

conselheiros autorizaram. Para finalizar foi apresentado os saldos do mês 

de outubro do ano de dois mil e vinte e três R$ 10.928.857,42 (dez milhões, 

novecentos e vinte e oito mil e oitocentos e cinquenta e sete reais e 

quarenta e dois centavos). Ninguém querendo o uso da palavra a presidente 

já deixa agendado conforme calendário a próxima reunião para o dia 05 de 

dezembro do ano de dois mil e vinte e três. Sem mais eu Andrea Wolff 

Lago lavro esta ata na presença dos demais. 



DEZEMBRO/2023 

Quinze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às 

oito horas e trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de 

Porto Barreiro – Paraná, reuniram-se os membros do Conselho de 

Administração do Instituto de Previdência de Porto Barreiro – 

PORTOBARREIROPREV inicialmente a presidente Andrea Wolff Lago 

saudou os presentes e iniciou a reunião, agradeceu a presença de todos os 

conselheiros que se fizeram presente no dia 05 de dezembro para a 

prestação de contas que cotou com a presença de vereadores conselheiros e 

o prefeito municipal, foi um dia muito importante para o fundo de 

previdência na ocasião foi feito uma homenagem aos aposentados, foi 

colocado para apreciação e deliberação para aplicação em fundos de 

investimentos aos conselheiros da aplicação da taxa de administração que 

tem o montante maior na conta da caixa econômica 71040-3 totalizando o 

valor de 163.847,60 (cento e sessenta e três mil oitocentos e quarenta e sete 

reais e sessenta centavos) sendo que o colegiado votou favorável a 

aplicação e transferência desde valor para a conta da caixa econômica n° 

71039-0. Para finalizar foram apresentados os saldos do mês de novembro 

do ano de dois mil e vinte e três de R$ 11.408.417,60 (onze milhões 

quatrocentos e oito mil quatrocentos e dezessete reais e sessenta centavos). 

Ninguém querendo o uso da palavra a presidente já deixa agendado 

conforme calendário a próxima reunião para o dia 08 de fevereiro do ano 

de dois mil e vinte e quatro. Sem mais eu Andrea Wolff Lago lavro esta ata 

na presença dos demais. 


